

2025-02-03

Candidatos chilangos a la Corte y otros cargos más

Autor: El Caballito

Género: Columna

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/candidatos-chilangos-a-la-corte-y-otros-cargos-mas/>

Nos cuentan que dentro de la megatómbola para sacar los nombres de quienes avanzaron en el proceso para la elección judicial el próximo 1 de junio, algunos políticos y funcionarios chilangos lograron su candidatura. Por ejemplo, para competir para ser ministro en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) quedaron Eduardo Santillán, exdelegado en Álvaro Obregón y representante de Morena ante el instituto electoral capitalino; también el expresidente comisionado del Info CDMX, Arístides Guerrero. En el rubro de Tribunal de Disciplina Judicial está el nombre del exsecretario de Transporte y Vialidad en la gestión de Miguel Ángel Mancera, Rufino León Tovar.

De la CDMX al CEN del PAN

Le platicamos que también este fin de semana hubo llegada de panistas capitalinos al Comité Ejecutivo Nacional del PAN que preside Jorge Romero, quien ha sido el líder político de los blanquiazules en la Ciudad. Nos dicen que el excandidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, quien perdió ante la hoy mandataria local, la morenista Clara Brugada, fue nombrado secretario nacional de Acción Política y la exalcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, quien fue postulada por el PAN-PRI-PRD para que se reeligiera, resultó designada como secretaria nacional de Vinculación Ciudadana. Así que estos políticos que mantuvieron mucha presencia en la CDMX en los últimos tres años andarán ahora más en los temas federales.

Cascada de informes y asambleas ciudadanas

Nos aseguran que ya van más de 200 asambleas ciudadanas que todos y cada uno de los secretarios del gobierno de Clara Brugada deben encabezar para dar a conocer las acciones que ha emprendido la morenista en sus primeros 100 días de gestión en la Ciudad de México. Así, en reuniones con un promedio de 500 vecinos, han desfilado desde el secretario de Gobierno, César Cravioto, el titular de Planeación, Alejandro Encinas, y hasta la titular de Medio Ambiente, Julia Álvarez de Icaza. Así que lo del gobierno de territorio, doña Clara lo lleva a cabo al pie de la letra.